

NEUE KUNSTREIHE „CORONART“

Online-Galerie für Maler und Autoren

Kunstgenuss ist in Zeiten von Corona nur eingeschränkt möglich – daher bietet der Wiener Verein „Kunst-Projekte“ seit April Kunstschaffenden (bildende Kunst, Literatur und Musik) mit der Website „Coronart“ eine tolle Plattform zur Präsentation.

CORONISSAGEN

Zweimal pro Monat finden unter dem Namen „Coronissagen“ virtuelle Eröffnungen von Ausstellungen statt. In einer Bildergalerie sind alle Werke der jeweiligen Künstler zu sehen und zu erwerben. Darüber hinaus findet man

auch literarische Texte in Form von Videos. Bis (mindestens) Ende Juni können sich alle interessierten Künstler um eine Teilnahme (mit symbolischer Spende) an dem Galerie-Projekt bewerben: office@galeriestudio38.at



VERHÜLLT | Der „Corona Monkey“ von Michael Baumer hält sich strikt an die Verordnungen.